

Polresta Malang Kota Tingkatkan Patroli Perintis Presisi untuk Antisipasi Bencana Alam

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID

Jan 10, 2025 - 07:52



KOTA MALANG – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) serta menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kota Malang, Sat Samapta Polresta Malang Kota Polda Jatim meningkatkan Patroli Perintis Presisi.

Patroli perintis ini berfokus pada pemantauan dan sosialisasi kepada masyarakat yang bermukim di daerah rawan bencana, seperti banjir dan tanah longsor, terutama pada musim hujan yang sedang berlangsung di Kota Malang.

Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Nanang Haryono SH, SIK, MSi melalui Kasat Samapta Polresta Malang Kota, Kopol Wiwin Rusli, SH, MH, menegaskan komitmennya dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Malang Kota.

"Tanggung jawab Sat Samapta tidak hanya terbatas pada pengamanan, tetapi juga mencakup upaya pencegahan dan mitigasi potensi bencana, guna meminimalisir dampak dan korban," tegasnya, Kamis (9/1/25).

Sebagai bagian dari upaya tersebut, Kopol Wiwin Rusli memerintahkan anggotanya untuk melaksanakan Patroli Perintis Presisi di Daerah Aliran Sungai sekitar Jl. Pelabuhan Bakauheni Gg. Dokter Cipto, Kecamatan Sukun

"Kegiatan patroli ini meliputi dialogis dengan warga setempat untuk mengidentifikasi potensi bencana dan memberikan edukasi terkait langkah-langkah antisipasi kebencanaan," jelas Kopol Wiwin.

Selama patroli, anggota Sat Samapta Polresta Malang Kota Polda Jatim juga memberikan berbagai imbauan kepada masyarakat, antara lain kewaspadaan masyarakat pada perubahan cuaca yang bisa memicu banjir atau longsor.

Anggota Satsamapta yang berada di lokasi juga menghimbau agar warga juga memperhatikan kebersihan lingkungan, terutama dengan tidak membuang sampah sembarangan yang dapat menyumbat saluran air.

Untuk antisipasi adanya korban hanyut ataupun tenggelam, anggota patroli juga berpesan agar para orang tua mencegah aktivitas anak-anaknya di sekitar sungai, baik saat curah hujan tinggi, maupun saat tidak hujan.

"Ini kita lakukan mengingat Sungai di Kota Malang dilewati limpahan air dari Kota Batu," jelas Kopol Wiwin.

Selain itu, Kopol Wiwin juga berpesan jika mengetahui adanya potensi bencana, agar warga segera melaporkan kepada pihak petugas kebencanaan ataupun Polisi terdekat.

Dalam menangani bencana, Sat Samapta Polresta Malang Kota Polda Jatim juga berkolaborasi dengan anggota Polsek jajaran, masyarakat setempat, serta berbagai instansi terkait, seperti BPBD, Dinas Lingkungan Hidup (DLH), dan organisasi kebencanaan.

"Kerjasama ini bertujuan untuk memperkuat kapasitas penanggulangan bencana dan memastikan kesiapsiagaan seluruh elemen masyarakat dalam menghadapi potensi bencana," jelas Kopol Wiwin.

Menindaklanjuti amanah dari Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Nanang Haryono, SH, SIK, MSi, melalui Kasat Samapta, kegiatan ini menjadi bagian dari strategi antisipasi, pencegahan, dan penanganan kebencanaan

Koordinasi yang telah dilakukan dengan berbagai pihak menunjukkan komitmen Polresta Malang Kota Polda Jatim dalam menjaga keselamatan warganya dari ancaman bencana alam.

Dengan langkah-langkah ini, Polresta Malang Kota Polda Jatim berharap dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesiapsiagaan menghadapi bencana, sehingga dampak negatif dapat diminimalisir secara optimal. (*)